

秋以降の7地区の行事予定

※写真は昨年度以前のものです。
※新型コロナウイルス感染症の影響により日程等が変更になる場合があります。

本郷中央地区

10月9日 親子船釣り大会 (平塚豊漁丸)
12月3日 アート教室 (SAKAESTA)

釣りに集中している参加者の皆さん
アジとサバをゲット!
イェーイ

豊田地区

10月 サツマイモ、里芋収穫
12月 フラワーアレンジメント教室
12月 しめ縄づくり教室

しめ縄づくり教室
フラワーアレンジメント教室

本郷第三地区

12月25日 しめかざり作り (中野地域ケアプラザ)
1月8日 どんど焼き (子之神日枝神社)

手作りしめかざりが上手にできました!

笠間地区

1月15日 どんど焼き
2月5日 ペアクイズラリー

ペアクイズラリー
どんど焼き

上郷西地区

11月以降 キャンプ&バーベキュー (上郷森の家)

小菅ヶ谷地区

1月8日 どんど焼き

上郷東地区

10月31日 バスハイク (富士サファリパーク)
1月8日 どんど焼き行事
2月27日 アルバムカフェ

バスハイク「ソレイユの丘」(2021年11月)

栄区青少年指導員だより

No.65 かわらいい NOV1,2022

YOKOHAMA YOUTH MENTOR

横浜市青少年指導員連絡協議会のシンボルマーク

第28期青少年指導員委嘱を受けて

27期に引き続き28期栄区青少年指導員協議会会長を務めております伊藤です。令和元年度末から続く新型コロナウイルス感染症の影響で、横浜市をはじめ栄区の開催するイベントのほとんどは開催することができませんでした。そんな中、毎年行われている栄区のビッグイベント「SAKAEヤングフェスティバル」だけは、感染症対策を行いながら何とか開催したいと願っておりましたが、残念ながらこれも中止となりました。3年間も中止となり中学生の経験者がいなくなったことがとても残念です。最近では、活動を再開する動きも徐々に増えていると聞いております。我々も活動再開に向けて頑張ります。取り組み方もゼロからのスタートとなりますので、皆様のご協力をお願いいたします。また、今年の4月1日より成人年齢と選挙権年齢が18歳となりました。今後は、このような青少年たちが指導員として活躍できるような新しいイベントを考えていきたいと思っております。最後になりますが、地域の皆様方のご指導、ご鞭撻をお願いいたします。

栄区青少年指導員協議会 会長 伊藤 元秀

各地区の夏の行事報告

豊田地区

農業体験 5~11月 金井町・畑

5月 畑耕し苗植えの準備
6月 芋の苗植え
8月 猛暑と水不足でも植えた苗の半数が元気よく育っています
9月に蔓返し、10月には収穫、子ども達とワイワイ、芋も子どもも元気に作業したいです。

本郷中央地区

祭 公田町団地自治会 夏まつり 7月23日

3年振りの夏まつりで、多くの皆さんが楽しんでいました。「焼きそば」「綿菓子」は、いつもどおり好評でした。

上郷東地区

夏祭り 8月6日

ワッショイ、ワッショイ

愛のパトロール

笠間地区、小菅ヶ谷地区、本郷第三地区、上郷西地区ではコロナウイルス感染症の影響でイベントの開催ができなかったが、愛のパトロールを実施しました。

小菅ヶ谷地区 笠間地区

第1回全員研修会の開催報告(7月3日)

第1回全員研修会を令和4年7月3日(日)の午後より65名の出席のもと開催致しました。第27期は各地区で新人の方に説明して頂きましたので、3年ぶりとなります。栄区地域振興課の近堂課長の挨拶の後、伊藤会長より青少年指導員としての任務や役割、心がまえなどと各部会の活動についての話をして頂き、その後7地区の活動紹介を約1時間かけて発表して頂きました。やはりここ2年は食や密になる活動など出来ず苦労されたみたいでした。講座では、こども家庭支援課 和田課長に「STOP!子ども虐待」についてお話頂きました。「横浜市子供を虐待から守る条例」の改正にともなう禁止事項や権利など、通常、青少年の健全育成を主に行動していますので、別の角度から子どもを良く見る事の大切さが大変参考になりました。最後に伊藤会長より全体の講評を頂き、集合写真を撮影解散しました。短い2時間の開催でしたが、初めて参加の方には、各地区の活動紹介など今後の地域活動に役立てて頂けたら幸いです。 研修部会 一同

第72回 社会を明るくする運動

「#生きづらさを生きていく。」
寄り添いという支えによって、「生きづらさ」を抱えつつも、社会の中に居場所が見いだせました。そして「生きづらさ」が誰にでもあるなら、寄り添いは一方通行ではないはず。支え、また支え合う。それが、社運運動が目指している「犯罪や非行のない安全で安心な明るい地域社会」でもあると思います。
「生きづらさ」を抱えつつも、前を向いて生きていくためには、何が必要なのか。そして、「生きづらさ」を分断し、あるいは排除し、孤立を深めるのではなく、「生きづらさ」を包み込み、寄り添い、再出発を後押しするような「包摂的なコミュニティ」を目指したい。
「#生きづらさを生きていく。」にはそんな思いを込めています。

あとがき
今年度は、コロナ禍での行動制限が緩和され、各地区でも、第28期の青少年指導員として活動するメンバーと、夏の行事が行われるようになりました。第65号では、各地区で実施された夏の行事と秋以降の行事予定を紹介しています。ぜひ皆さんも参加してみませんか。今後も青少年指導員だより「かわらいい」で各地区の行事を紹介していきたいと思っております。 広報部会長 一瀬 好文

広報部会員紹介

部会長 一瀬 好文	副部会長 大塚 丈夫	本郷中央地区 川上 裕臣
オブザーバー 澤井 健一郎	副部会長 乾 進	本郷中央地区 洞 博志
副部会長 加藤 和男	副部会長 若穂 進教	本郷第三地区 赤嶺 佑太
副部会長 田淵 泰徳	副部会長 笠間地区 大滝 由紀子	本郷第三地区 小林 孝
副部会長 見上 秀雄	副部会長 小菅ヶ谷地区 梶川 浩	上郷西地区 坂田 直正
副部会長 斉藤 司	副部会長 小菅ヶ谷地区 加藤 紀久雄	上郷東地区 吉田 浩一

第65号 ●2022年11月1日発行
発行集 ●栄区青少年指導員協議会
事務局 ●栄区青少年指導員協議会 広報部会
●栄区役所
地域振興課 生涯学習支援係
横浜市栄区桂町303番地の19
電話 045-894-8395
印刷 ●株式会社 シーケン



私たちは栄区第28期の青少年指導員です。どうぞよろしく。

(令和4年4月～令和6年3月)

第28期 栄区 青少年指導員協議会

- 会長 伊藤 元秀 (笠間地区)
- 副会長 橋本 哲芳 (本郷中央地区)
- 副会長 澤井 健一郎 (豊田地区)
- 監事 大塚 丈夫 (上郷西地区)
- 会計 三宅 正憲 (上郷東地区)

豊田地区

- 渡辺 良弘 (栄リベラル自治会)
- 副会長 加藤 和男 (田台町内会)
- 副会長 長谷川 龍也 (飯島町内会)
- 若穂田 泰教 (エコヒルズ横浜自治会)
- 望野 照正 (富士見台自治会)
- 堤 智香 (ニューシティ本郷台パークヒルズ自治会)
- 河合 知津江 (みどり野ハイム自治会)
- 来栖 恵 (金井町内会)
- 戸邊 昭太郎 (百合ヶ丘自治会)
- 高橋 昭 (本郷台自治会)
- 本多 妙子 (ライブタウン大船自治会)
- 松橋 俊 (第3大船パークタウン自治会)
- 田中正 (第2大船パークタウン自治会)
- 村松 弘一 (笠間通り町内会)
- 山下 羊子 (笠間通り町内会)

小菅ヶ谷地区

- 藤田 雅一 (飯島町内会)
- 副会長 小泉 邦広 (本郷中央自治会)
- 副会長 長嶋 孝尚 (小菅ヶ谷町内会)
- 山崎 三奈美 (市営小菅ヶ谷第二住宅自治会)
- 石田 英彦 (小菅ヶ谷第一町内会)
- 増田 太郎 (東武本郷台自治会)
- 黒木 美香 (大船富士見台自治会)
- 梶川 浩 (本郷台駅前市街地住宅自治会)
- 佐藤 克己 (市営本郷台住宅自治会)
- 加藤 紀久雄 (市営小菅ヶ谷住宅自治会)
- 粕谷 昭子 (公田ハイム自治会)
- 川上 裕臣 (グリーンテラス本郷台自治会)
- 松本 晶子 (グリーンテラス本郷台自治会)
- 三浦 修美 (湘南桂台自治会)
- 七宮 正行 (湘南桂台自治会)
- 内山 孝子 (湘南桂台自治会)
- 丸山 江里 (桂台自治会)
- 藤崎 美保子 (桂台自治会)

本郷第三地区

- 副会長 雪下 加代子 (若竹山手町会)
- 副会長 齋藤 司 (本郷富士見ヶ丘自治会)
- 小野 薫 (観音ヶ谷町内会)
- 竹井 豊 (ローレルスクエア港南台自治会)
- 佐藤 美知子 (ラーバン港南台自治会)
- 辻井 智子 (中野町内会)
- 小林 孝 (若竹町内会)
- 古川 博宣 (元大橋町内会)
- 赤嶺 佑太 (港南台フランスハイム自治会)
- 副会長 乾進 (上郷台共同住宅自治会)
- 副会長 長澤 涉 (上郷町内会)
- 布施 由紀 (みどりヶ丘自治会)
- 瀧本 雅子 (庄戸四丁目町会)
- 西園 洋作 (庄戸三丁目町会)
- 宮内 仁志 (尾月自治会)

上郷東地区

- 中村 久美子 (庄戸一丁目町会)
- 須永 博 (庄戸二丁目町会)
- 渡部 清 (長島町自治会)
- 吉田 浩一 (上郷ネオオリス自治会)

上郷西地区

- 副会長 吉原 満 (上郷西ヶ谷ハイム自治会)
- 副会長 佐藤 成 (犬山町会)
- 香田 洋二 (港南台コートハウス自治会)
- 川村 互 (犬山町会)
- 会長 大塚 丈夫 (上郷西ヶ谷ハイム自治会)
- 坂田 直正 (上郷西ヶ谷団地自治会)
- 齋藤 師宇 (亀井町自治会)
- 塩見 修一 (上之町内会)

本郷中央地区

- 会長 橋本 哲芳 (朝日平和台自治会)
- 寺田 寛 (桂台町内会)
- 後藤 富子 (湘南ハイム自治会)
- 熊谷 功 (桂台町会)
- 草薙 義勲 (桂台町会)
- 須藤 智晴 (桂台町会)
- 川端 一嘉 (桂台町会)

区長挨拶



横浜市栄区長 富士田 学

青少年指導員の皆様には、日頃から青少年の健全育成に御尽力いただき、心より感謝申し上げます。

新型コロナウイルス感染症の影響により、一昨年度から、地域での活動の多くが中止や縮小を余儀なくされ、青少年が地域の方々と触れ合う機会が少なくなっています。このような状況の中、青少年に地域の温もりを伝え、自主性や社会性を育む青少年指導員の皆様の活動は、今後ますます重要な役割を果たすものと考えております。

今年度は、各地区において、感染症対策を図りながら活動を再開しているとうかがっております。区としても、青少年が地域の方々から見守りや地域との関わりの中で健やかに成長できるよう、青少年指導員をはじめとする地域の皆様と協力し、より一層、青少年の健全育成に向けた取組を推進してまいります。引き続き御理解と御協力を賜りますようお願いいたします。

かわらいい・・・私たち青少年指導員は、地域の小・中学生とのコミュニケーションを大切にします。